

## Tout savoir sur les dangers des Perturbateurs Endocriniens au quotidien !

Les mardi 26 et jeudi 28 septembre, l'hôpital Arnaud de Villeneuve et la crèche du CHU "L'Ostal dels pichonets" organisent 2 journées de prévention avec quizz, stand d'informations et logement type afin d'expliquer au grand public l'univers complexe des perturbateurs endocriniens.



CHU de Montpellier

Hôpital Arnaud de  
Villeneuve

Crèche du CHU  
"L'Ostal dels pichonets"



Mardi 19 septembre  
2023



Contact presse :  
CHU de Montpellier  
[presse@chu-  
montpellier.fr](mailto:presse@chu-montpellier.fr)  
Louise POTREL  
Attachée de presse  
06 71 60 72 62  
06 65 84 98 01  
[www.chu-montpellier.fr](http://www.chu-montpellier.fr)



### Les perturbateurs endocriniens

Les perturbateurs endocriniens, ces substances chimiques omniprésentes dans l'environnement, ont depuis longtemps fait leur chemin dans la vie de chacun. Ils peuvent se cacher dans les produits ménagers, les cosmétiques, les aliments et bien d'autres aspects du quotidien. Mais que sont-ils vraiment ? Et surtout, comment pouvons-nous nous protéger contre leurs effets nocifs ?

### Deux journées de sensibilisation

Rendez-vous le mardi 26 septembre, de 9h à 17h dans le hall de l'hôpital Arnaud de Villeneuve et le jeudi 28 septembre, de 12h à 18h dans le hall de la crèche du CHU « L'Ostal dels pichonets ».

### Un quiz pédagogique

Un quiz sera proposé pour tester les connaissances et tout apprendre sur les perturbateurs endocriniens et notamment à les éviter dans la vie quotidienne.

### L'espace "Bienvenue chez vous" pour éviter les perturbateurs endocriniens dans son logement

Un espace convivial et accueillant intitulé "Bienvenue chez vous" permettra de visualiser la place des perturbateurs endocriniens dans un logement et des conseils pour les éviter.

### Stand d'informations pour un mode de vie plus sûr et plus sain

Le stand d'information "Ensemble, Prenons Soins de Notre Santé" sera là pour donner des ressources et comprendre les perturbateurs endocriniens et les moyens de les éviter. Il y aura des brochures informatives, des documents pédagogiques, et des professionnels prêts à guider le public vers un mode de vie plus sûr et plus sain.

Ces journées s'adressent aussi bien aux parents soucieux de la santé de leurs enfants, aux professionnels de la santé, ou simplement aux personnes désireuses de mieux comprendre les enjeux liés aux perturbateurs endocriniens.

► Sylvie Jusserand, Cadre de santé puéricultrice et Christelle Hourdier-Ducasse, Cadre de santé IADE, peuvent se rendre disponible pour répondre à vos questions sur le sujet.